
平成２９年第８回岐阜大学大学院 

連合農学研究科代議員会議事録 

 

日    時  平成２９年１０月１３日（金）１４時～１６時９分 

場    所  静岡大学農学総合棟２２５室 

岐阜大学連合大学院研究科棟教育研究情報交換システム室 

出 席 者 千家正照、中野浩平、鈴木克己、松村秀一、土屋智、上野義仁、大塚俊之、矢 

  部富雄、小島陽一、小川直人（オブザーバー）、平松研（オブザーバー）、岩本 

  悟志（オブザーバー） 

 

記録の承認 

 平成２９年度第６回代議員会記録（案）及び第７回代議員会記録（案）を承認した。 

 

報告事項 

１ 教員の異動について 

  研究科長から、資料１に基づき、報告があった。 

 

２ 連合農学研究科学位記授与式（９月２２日）について 

  研究科長から、資料２に基づき、９月２２日（金）に修了生５名（課程博士３名、論文博士２名）

の学位記授与式が無事終了した旨の報告があり、併せて挙行するにあたっての協力、出席方に対し

謝辞があった。 

 

３ 平成２９年度９月期修了生アンケートについて 

  専任教員から資料３に基づき、報告があった。 

 

４ 平成２９年度総合農学ゼミナール（９月２７日～２９日）について 

  専任教員から資料４に基づき、学生１９名が参加し、無事終了した旨の報告があり、併せて、当

セミナーに出席した代議員会委員に対し、出席及び協力方への謝辞があった。 

引き続き、専任教員から、来年度は岐阜大学が担当し、平成３０年９月末に開催したい旨の提案

があり、これを確認・了承した。 

 

５ 連合農学研究科秋季入学式及びガイダンス（１０月６日）について 

  専任教員から、資料５に基づき、１０月６日（金）に秋季入学生１５名の入学式及びガイダンス

を無事終了した旨の報告があり、併せて、挙行にあたっての協力、出席方に対し謝辞があった。 

 

６ 平成２９年度秋季入学者状況等について 

  研究科長から、資料６に基づき報告があった。 

 

７ 平成３０年度海外留学支援制度（協定派遣・協定受入）の募集について 

  矢部委員から、資料７に基づき、申請手続きを行った旨の報告があった。 

 

８ 平成３０年度岐阜大学私費外国人留学生民間奨学生候補者選考結果について 

  専任教員から、資料８（資料提示）に基づき、民間奨学生候補者の選考結果について報告があっ



た。 

 

９ ダブル PhD ディグリープログラムの DIKTI 承認について  

  研究科長から、資料９に基づき、スブラス・マレット大学とのダブル PhD ディグリープログラム

を DIKTI が承認した旨の報告があった。 

 

１０ 論博支援プログラムの採択について 

  研究科長から、資料１０に基づき、論博支援プログラム３名の採択について報告があった。  

 

１１ 国立研究開発法人森林研究・整備機構との教育研究指導等への協力に関する協定書の締結につ

いて 

  研究科長から、資料１１に基づき、協定を締結した旨の報告があった。 

 

承認事項 

１ 平成２９年度他研究科の履修（後期）追加申請について 

  専任教員から、資料１２に基づき説明があり、審議の結果、４名の他研究科の履修を承認した。 

 

２ 教育研究分野の変更について 

  研究科長から、資料１３に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。  

 

３ 平成３０年度学生募集要項（追加）について 

  研究科長から、資料１４に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 学生の異動について 

  研究科長から、資料１５に基づき説明があり、審議の結果、休学者１名について承認した。 

 

５ 研究インターンシップ申請について 

  専任教員から、資料１６（資料提示）に基づき説明があり、審議の結果、申請者１名の研究イン

ターシップを承認した。 

 

６ 学位論文（課程博士／１２月修了）の受付について 

（１）学位申請者名簿 

  研究科長から、資料１７に基づき説明があり、審議の結果、申請者１名について承認した。 

 

（２）学位論文審査委員会の設置及び審査委員の選出について 

  研究科長から、資料１８に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

懇談事項 

１ e-journal について 

  スリカンタ編集委員長から、資料１９に基づき説明があり、これを確認した。 

 

２ 中間発表状況報告について 

  専任教員から、資料２０に基づき報告があり、これを確認した。中間発表をしていない学生や報



告書を提出していない学生に指導が必要であることを確認した。 

 

３ 研究科事業の役割分担について 

研究科長から、資料２１に基づき、説明があった。 

 

４ ジョイントディグリープログラムの連携について 

   岩本JD担当専任教員から、資料２２に基づき説明があり、これを確認した。 

 

その他 

１ 研究倫理教育及びコンプライアンス教育の実施について  

  専任教員から、資料２３に基づき説明があった。学生のＣＩＴＩ Japan e-learning の受講を

１２月２０日（水）に予定している旨、説明があった。 

 

２ サンドイッチプログラム入学式・ガイダンスの実施について 

  係長から、１１月６日（月）１３時から２F 獣併任教員控え室にて開催する旨の説明があった。 

 

次回代議員会              日時：平成２９年１１月１０日（金） １３時３０分                    

        場所：岐阜大学連合大学院研究科棟 会議室 


